
VILLA LA BOHÈME
RAMATUELLE, CÔTE D'AZUR

8 Voyageurs • 4 chambres • 4 salles de bain

 Nichée au cœur d'un terrain boisé de 1,8 hectares, cette villa d’exception dispose de quatre chambres

élégamment aménagées, chacune équipée d’un lit double, avec salle de douche privative, télévision et

coffre-fort. La climatisation dans toutes les pièces assure un confort optimal tout au long de votre séjour.

Les espaces de vie sont vastes et lumineux, comprenant un salon raffiné équipé d’une enceinte Devialet

Phantom pour des moments de détente, ainsi qu’une salle à manger. La cuisine professionnelle est idéale

pour concocter des repas gourmands, que vous pourrez déguster à l’extérieur sur la terrasse ombragée

par une pergola bioclimatique, ou encore près de la piscine chauffée, entourée d'un peu plus d'un hectare

de vignes et de jardins luxuriants.

La villa propose également une salle à manger extérieure et un barbecue, parfaits pour profiter des

douces soirées estivales en plein air. Avec son accès privilégié à la plage de Pampelonne en seulement

10 minutes à pied, Villa La Bohème est un havre de tranquillité au cœur de la nature, alliant élégance et

confort moderne pour des vacances inoubliables.

Villa La Bohème welcomes you to an idyllic setting in Ramatuelle, offering a luxurious stay just a stone's

throw from Pampelonne beach. Nestled in 1.8 hectares of wooded grounds, this exceptional villa features

four elegantly appointed bedrooms, each with a double bed, private shower room, TV and safe. Air

conditioning in all rooms ensures optimum comfort throughout your stay.

The living areas are spacious and bright, with a refined lounge equipped with a Devialet Phantom speaker

for relaxing moments, and a dining room. The professional kitchen is ideal for concocting gourmet meals,

which you can enjoy outside on the terrace shaded by a bioclimatic pergola, or by the heated swimming

pool, surrounded by just over a hectare of vineyards and lush gardens.

The villa also features an outdoor dining room and barbecue, perfect for enjoying balmy summer evenings

al fresco. With privileged access to Pampelonne beach in just 10 minutes on foot, Villa La Bohème is a

haven of tranquillity in the heart of nature, combining elegance and modern comfort for an unforgettable

vacation.








































